

CHIQUITITOS TEMEN IR A RECIBIR CLASES



Varios papás se manifestaron educadamente frente a la escuela. CORTESÍA PADRES DE FAMILIA.

Tobosi

Provincia: **Cartago**
 Población: **6.276 hab**
 Extensión: **21.12 km2**

El Guarco

ROCÍO SANDÍZ
 rocio.sandiz@lateja.co.cr

“Mi chiquita de cuatro años y mi hijo de seis estaban en el aula cuando la directora llegó a pegarle a la maestra.

“Ese día mis hijos llegaron contándome que estaban en tiempo de recreo, alistando la merienda para comérsela, cuando la directora se le fue encima a la maestra y ambas cayeron sobre las mesas, hasta le votaron la comida a los chiquitos”, relata Andrea Cordero, una preocupada mamá.

“Mi hija ya no quiere ir a estudiar, esconde el uniforme y los za-

patos debajo de la cama para que yo no los encuentre y no la pueda alistar, ya no sé qué hacer ni qué decirle para que esté tranquila”, agregó Cordero.

Estas son algunas de las declaraciones de los papás de los chiquitos que vieron la supuesta agresión de la directora de una escuela contra una maestra de preescolar ocurrida el 6 de agosto

Ellos piden a gritos que el MEP le entre al asunto.

Por eso en la mañana de ayer varios de los indignados tatas se manifestaron frente a la escuela José Joaquín Peralta Esquivel, en Tobosi de El Guarco, para pedir que al menos separen a la directora mientras hacen la investigación.

¿Qué pasó? Según el reporte elaborado por Víctor Solano, asistente de Ovidio Granados, supervisor del circuito 03, los niños conta-

ron a los padres que la directora tocó la puerta del aula y entró a agredir a la maestra, de apellido Valerín, sin motivo aparente.

Algunos pequeños salieron del aula pidiendo ayuda, mientras que otros se quedaron llorando adentro sin saber qué hacer.

Después del pleito, la maestra fue atendida por la Cruz Roja y más tarde fue llevada a la Medicatura Forense para ser examinada por las autoridades judiciales.

Los tatas también reclaman el desorden que se vive en la institución ya que actualmente la escuela está sin electricidad por falta de pago, lo que obliga a las maestras a sacar los niños a recibir clases a los pasillos para que tengan mayor claridad.

Posible sanción. El departamento de prensa del ministerio de Educación Pública (MEP) dijo que

CREO QUE...

ANDREA CORDERO
MAMÁ

“Lo mínimo que debió haber hecho el ministerio era suspender a la directora mientras investigaba”.

CORTESÍA DE ANDREA CORDERO

la investigación está a cargo de la dirección de Recursos Humanos y que en los próximos días estará lista la resolución.

En caso de que se compruebe la agresión, la directora se expone a sanciones que van desde un traslado con varios días de suspensión hasta el despido.



Los niños reciben clases fuera del aula por falta de luz. CORTESÍA BEATRIZ PORTUGUEZ.



Los niños que vieron el pleito no quieren ir a clases. JORGE CALDERÓN.